

AGRI : MOBILISATION !

MOBILISATION DANS LES LYCÉES AGRICOLES PRIVÉS DES HAUTS-DE-FRANCE

Du 18 au 21 septembre, une dizaine de militant·e·s de la CGT Enseignement Privé secteur agricole, accompagné·e·s de quelques camarades de l'Éducation nationale (EN), se sont réuni·e·s à Lille pour leur réunion annuelle. Pendant trois jours, nous avons travaillé à organiser notre action syndicale pour l'année à venir et à renforcer notre présence dans les lycées agricoles privés des Hauts-de-France.

TOURNÉE DES LYCÉES AGRICOLES PRIVÉS

Notre réunion à Lille ne s'est pas limitée au travail en salle. Nous avons également profité de l'occasion pour partir à la rencontre des salarié·e·s dans plusieurs lycées agricoles privés de la région. Les établissements de Hazebrouck, Bourbourg, Hoymille et Cambrai ont été au cœur de notre tournée, où nous avons pu échanger directement avec les personnels.

Ces visites nous ont permis de recueillir leurs préoccupations et de répondre à leurs questions, notamment sur la convention collective et les obligations de service. Partout, l'accueil a été positif, et les échanges ont montré une forte demande d'informations et de soutien syndical. Ces moments de dialogue sont essentiels pour faire connaître notre syndicat et sensibiliser les salarié·e·s à leurs droits.

LE CAS GENECH : UN REFUS DE DIALOGUE SOCIAL

Seul point noir de cette tournée : le lycée de Genech, pour ne pas le citer. Contre toute attente, la direction de l'établissement s'est refusée catégoriquement à tout dialogue social en nous fermant purement et simplement les portes. Le message semble clair : à Genech, la CGT n'est pas la bienvenue, puisque soit-disant non-représentative, mythe savamment entretenu. Nous sommes effectivement bien représentatifs depuis 2018 !

Nous n'avons pas renoncé et alerté notre employeur via le SRFD qui est intervenu auprès du lycée de Genech. Forte de son argumentation, la direction est restée ancrée sur ses positions. Nous n'étions décidément pas les bienvenus, en terre d'accueil du nord. La diplomatie ayant atteint ses limites, nous avons dû faire entendre notre voix, barricadés à la sortie de l'établissement, tracts en main, soutenus par nos camarades de l'Éducation nationale.

Comme quoi, un refus de dialogue n'arrête pas le dialogue... Il le reporte simplement à l'extérieur !

UNE MOBILISATION À POURSUIVRE

Cette tournée dans les Hauts-de-France nous a confirmé l'importance de notre présence sur le terrain. Les salarié·e·s des lycées agricoles privés ont besoin d'être informé·e·s et soutenu·e·s dans leurs démarches, que ce soit sur la convention collective ou sur leurs conditions de travail.

UNE DYNAMIQUE COLLECTIVE POUR L'AVENIR

Ces trois jours de travail et de rencontres ont permis de renforcer notre cohésion militante. Nous avons maintenant des objectifs clairs pour les mois à venir : continuer à mobiliser les salarié·e·s des lycées agricoles privés, informer sur leurs droits et défendre les acquis face aux directions.

Le militantisme, c'est avant tout une dynamique collective. Chaque action menée sur le terrain permet de construire un rapport de force plus solide pour défendre les intérêts des salarié·e·s. Avec la CGT Enseignement Privé, nous resterons sur le terrain, déterminé·e·s à faire valoir les droits de toutes et tous.

■ GT National Agricole





Le militantisme, c'est avant tout une dynamique collective. Chaque action menée sur le terrain permet de construire un rapport de force plus solide pour défendre les intérêts des salarié·e·s. Avec la CGT Enseignement Privé, nous resterons sur le terrain, déterminé·e·s à faire valoir les droits de toutes et tous.